

Alumnos y Docentes de 3ro de la E.E.T N°1:

No hay problemas con las demoras, venimos con una demora de 30 años, así que se imaginaran que estas cosas no son para ansiosos. Con respecto a los chicos, lo importante es que les haya servido, no para impresionarlos sino para generar conciencia. A mí, en lo personal me hizo bien, el que decidieran tomar este tema, ya que “El Infierno” fue el último lugar para muchos compañeros y ni siquiera hay causa penal, entonces que un grupo de adolescentes de alguna manera se adueñe del tema, les diré que es reparador. Si Massera decía que con la desaparición, se garantizaban 4 generaciones de silencio; con esto que ustedes hacen nos garantizamos por lo menos 3 generaciones de memoria, de ruptura de ese silencio impuesto, nuestra generación, la de ellos y la de sus hijos a quienes seguramente lo relataran. No solo se triunfa siendo la “revolución”, estas cosas que parecen pequeñas, para mí y para muchos de mis compañeros son enormes triunfos sobre los genocidas.

Por todo eso gracias a ustedes

Nilda

